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Generalversammlung MUSE  
PMS Lesesaal 
Freitag, 06.09.2019 
19:00 Uhr 
 
anwesend: 13   stimmberechtigt: 13   absolutes Mehr: 7 
 
entschuldigt: Flavio Fehr (Kassier), Samuel Curau, Gian Trionfini, Franziska Diepold, Werner, Zenzin, 
Kurt Thalmann, Markus Graf, Matthias Widmer, Nicole Scheuch, Verena Aebersold-Kihm, Martin Egli 
(Rechnungsrevisor), Sascha Soccal (Rechnungsrevisor) 

Protokoll 
 
T-01 Begrüssung 

Sara Rupp begrüsst die Anwesenden der Generalversammlung. 

T-02 Wahl der Stimmenzähler 

Judith Küng und Beat Jäckle werden einstimmig als Stimmenzähler gewählt. Es sind 13 Stimmberechtigte 
anwesend. Das absolute Mehr beträgt sieben. 

T-03 Protokoll der Jahresversammlung 2018 
 
Das Protokoll der GV 2018 ist online einsehbar auf pmstg.ch und wird von der Versammlung einstimmig 
verdankt. 
 
T-04 Jahresbericht der Präsidentin 

Sara Rupp verliest den Jahresbericht eines ereignisreichen Vereinsjahres. Der Bericht ist auf pmstg.ch 
nachzulesen. Die Versammlung nimmt den Bericht einstimmig an. 

T-05 Unterstützungsbeitrag der PMS 
 
Lorenz Zubler, Rektor der PMS, dankt dem Verein MUSE für das vorbehaltlose Vertrauen und die 
unkomplizierte Abrechnungsweise. 
Der Rektor erläutert unter Wahrung der Anonymität der betroffenen Schülerinnen und Schüler die 
getätigten Unterstützungen/Auslagen im Umfang von Fr. 1‘712.-. Somit konnte der Sprachaufenthalt von 
zwei Schülerinnen aus schwierigen finanziellen Familienverhältnissen ermöglicht werden. 
 
 
19:15 Eintreffen von Raphael Hugentobler (Aktuar) 
anwesend: 14   stimmberechtigt: 14   absolutes Mehr: 8 
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T-06 Abstimmung Logo / Änderung Vereinsname 
 
Der Vorstand hat im vergangenen Jahr einem Grafiker den Auftrag gegeben, ein neues Logo mit neuem 
Vereinsnamen zu entwerfen. Ziel war es, eine höhere Identifikation und eine schnellere Erkennung des 
Vereines zu erhalten. Zwei Versionen legt der Vorstand zur Abstimmung vor. Wesentliche 
Veränderungen ergeben sich im neuen Vereinsnamen ‚semis‘ und dem neuen schwarz/weiss Logo der 
PMS-Skyline. 
Die Versammlung begrüsst eine solche Veränderung und stimmt über die beiden Versionen 1 und 2 ab. 
Version 1      Version 2 
 
 
 
 
 
 
Die Version 2 wird gegenüber Version 1 mit zehn Stimmen zu zwei Stimmen gewählt. 
 
T-07 Jahresrechnung 
 
Sara Rupp erläutert stellvertretend für den Kassier Flavio Fehr die Jahresrechnung. Da nicht alle 
budgetierten Unterstützungsbeiträge wie VT oder Kunstgang bezogen wurden, konnte ein Plus von 
2077.75.- erwirtschaftet werden. Auf Grund hoher Kontoführungsgebühren wurde das Konto des 
Ehemaligenvereines von der Post zur TKB verlegt. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und ist beim Kassier einsehbar. 
 
T-08 Revisorenbericht 

Die Revisoren haben die Jahresrechnung gesichtet und für gut befunden. Da beide Rechnungsrevisoren 
abwesend sind, haben sie vorgängig die Präsidentin Sara Rupp gebeten für sie stellvertretend den Antrag 
auf Genehmigung der Rechnung und Decharge des Kassiers zu stellen. Die Versammlung folgt dem 
Antrag vorbehaltlos und einstimmig.  

T-09 Budget Kalenderjahr 2020 

Sara Rupp stellt stellvertretend das Budget 2020 vor. Es werden 1200.- für neue Give-aways / Roll-up’s 
und eine Kunstgangtafel ergänzt. Mit dieser Änderung genehmigt die Versammlung das Budget 2020 
einstimmig.  

Übersicht Budget 2020 

Einnahmen    6400.- sFr. 

Ausgaben    6400.- sFr. 

Rückschlag    -7150.- sFr. 

Das von der Versammlung bewilligte Budget 2020 kann auf der Homepage von semis (pmstg.ch) 
eingesehen werden.  
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T-10 Wahlen 
 
Der aktuelle Vorstand wird einstimmig bestätigt für eine weitere Amtsdauer. 
 
T-11 Jahresprogramm 
 
Sara Rupp stellt das Jahresprogramm vor: 
Weihnachtskonzert mit Punschausschank   15.12.19 um 17h / 16.12.19 um 20h 
 
Campus-Konzert und Besuchstage    13.06.20 
 
Ehemaligentreffen      13.06.19 
 
Maturafeier PMS      02.07.20, Dreispitz Kreuzlingen 
 
Nächste GV semis      04.09.20 um 19h, Lesesaal PMS 
 
Das aktuelle Jahresprogramm ist auf pmstg.ch zu finden. 
 
T-12 Verschiedenes/Umfrage 
 

- Hans Amrhein fragt nach, ob über den Ehemaligenverein Künstler für den Kunstgang beworben 
werden. Da momentan die Akquisition der Künstler bei Petra Haas liegt, werden wir diesen Input 
aufnehmen und ihr unsere mögliche Unterstützung über Facebook unterbreiten. 
 

- Martin Egli trägt das Anliegen in die Versammlung, die Prämierung der besten Maturanote mit 
500.- nochmals zu überdenken. Sein Bedenken liegt darin, dass man somit bevorteilte/begabte 
Schüler noch mehr belohne. 
Stimmen aus der Versammlung tendieren zur Beibehaltung dieser Tradition. Ebenfalls wird 
erwähnt, dass diese Ehrung nochmals ein Werbefenster für den Ehemaligenverein bei den 
Abgängern sei. Lorenz Zubler würde es begrüssen, wenn bei Interesse ein Vorstandsmitglied 
den Preis überreichen würde. 
Die Präsidentin Sara Rupp nimmt das Thema in einer weiteren Sitzung nochmals auf. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Kreuzlingen, 06.09.2019 
Die stellvertretende Aktuarin 
Sarah Huber 


